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第３回 雇用対策官民協働委員会議事概要 

日 時 平成 24 年 10 月 15 日（月） 13:30～15：50 

会 場 佐渡市役所第二庁舎第 6 会議室 

出席者 

民間：廣瀬委員長、北副委員長、遠藤委員、根岸委員、清水委員、

中澤委員、山口委員 

佐渡市：大橋委員、市橋委員、高岡委員、伊藤課長、石塚委員、木

下（和）委員、木下（幸）委員 

議 題 

① 第二創業の課題と対策 

② 商品開発の課題と対策 

③ 国・県・他市の支援制度について 

④ 水産加工部会による試作品について 

議事概要 

 官民協働委員会の組織として、民間の意見を聴いて市政に反映さ

せることが目的であることを確認して、会議を進行する。 

 まず、第二創業については、根岸組、広瀬組、遠藤建設が先進的

に取り組んでいることから、現状を報告してもらい、課題と対策を

お聞きする。 

主な発言内容として、採算が合わない、ノウハウがないので知っ

ている人に任せている、指導者がいない、事業が軌道に乗るまで大

変であるなど。 

水産加工業者からは、商品注文の頻度が、週に数回と少ないのが

現状で、商売にならない。以前、水産庁の補助金を利用するため、

事業を進めていたが、書類の準備や事業改善を進める中で、途中で

挫折した経緯がある。 

商品開発として水産加工部会で作っているが、グルメコンテスト

の出展などを視野に、料理の先生または地元ホテルの料理人に試作

品のアドバイスをいただいてはどうか。料理次第では、ハンバーグ

や餃子、焼売の代替え品になるのではないか。販売先や試食品とし

て、コンビニや加茂湖観光センターを利用できないか検討。 

【委員会からの意見】 

・第二創業・起業への補助金制度の創設 

・商品開発のための人材派遣及び材料費、旅費 

・運賃低廉化のための業者との交渉など 

次回検討 

事項 

次回は、4 回目の最後の会議となることから、今回の提案を受け

て、次年度の事業内容および予算を審議することとする。 

なお、先進地視察、商品開発の部会の開催も検討。 

 


